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                                   筑波大学附属久里浜特別支援学校 

 

令和３年度 保護者による学校評価 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回収率 

幼稚部 14/16 87.5% 

小学部 27/35 77.1% 

全 体 41/51  80.4% 
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【自由記述】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○いつも、丁寧なご指導やアドバイスありがとうございます 行き渋ることなく、予定を確認し、楽しみな気持ち

をもって登校している様子を見ると嬉しいです １つお願いするとしたら、スクールバスの利用についてです 

もっとバス添乗員さんと情報共有をして、フォローアップしていただけると嬉しいです 乗車中のことは指導

の管轄外ということでもないようですが、実際はあまり実態を認識されていないように思います 

○先生方がとてもお忙しくされているので、なるべくご負担のないように、保護者に出来ることや省ける部分

は積極的にお知らせ願いたいです。 

○朝の運動を引き続き続けてほしい。シーカヤックなどを毎年やってほしい。来年度は寄宿体験が出来ると

良いなと思っています。よろしくお願い致します。 

○いつも温かいご指導ありがとうございます。 

○いつも子供たちのために家庭との連携指導ありがとうございます。子も親も自己肯定感を上げてくれてつ

い甘えてしまっている一方、先生方の負担が大きくないかと心配してしまいます。先生方の業務で簡略化で

きる部分（幼稚部だと昨年からキッズ通信の文面を省略したり等）はこれからも行ってほしいと思いました。 

○スクールバスの乗り場を増やして欲しい 

○コロナの警戒態勢が収まることのない中で も、子供達に出来るだけ多くの体験をさせようと校外学習や行

事にご尽力して頂き大変感謝申し上げます。大切な成長の時間を余す事なく過ごし楽しい学校生活が送れ

ていると思っております。 小学部の保護者会は大切な子育ての道しるべになっております。これからも、

適切な御指導を賜りたくお願い申し上げます。  

○筑波大学附属久里浜特別支援学校に入学してから２年が経ち、学校から帰ってくる子供の成長がとても楽

しいです。いつも優しく親身になって接して頂きありがとうございます。 今後はコロナの状況にもよります

が、教育現場をみれる親子教室等を増やしていただけると父親も参加できる機会が増えるので助かりま

す。 これからもよろしくお願い致します。  

○とても有意義に学校生活を送れていると思います。 

○コロナ禍で先生方も大変な中、児童のことを一番に考えていただき、学級閉鎖中のご対応やご連絡もしっ

かりやっていただいて、学校の存在がとても心強く感じています。いつも本当にありがとうございます。 

○今年は、もう少しのびのび親父会が、各広場遊具のメンテなどにお力を貸していただきたいです。 

○６年間のご指導のおかげで少しずつ自分の思いを表現できるようになり大きな成長を感じています。学校 

に行くことも一度も嫌がることなく楽しく学校生活が送れたようで感謝しています。 

○今は特にありません。 

○いつもお世話になっております。 先生方のご指導のおかげで、娘の日々成長する姿を見ることができ、感 

謝しております。 娘も毎日楽しく元気に学校に通わせていただいており、私たちも嬉しく思っております。 
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○通常の授業参観が開催可能になっても、zoomも続けてほしいと思います。 学校に来られなくても、子供達 

の様子が見れるのは、とてもありがたかったです。 

○コロナ禍で大変な中、子供たちが元気に通学できるのは先生方・職員さん方のおかげです。ありがとうござ 

います。 

○勉強の時間をもう少し増やしてほしいです。  

○放課後デイ送迎時にヘルパーさんのお名前まで知らせる必要性があるのでしょうか？事業所名が分かっ 

ていればそれで充分な気がするのですが…。  

○風邪で欠席や校内での発熱に関して、該当児以外の制限(放デイやスクールバス利用NG等)が少し厳しい 

気がします。該当児の診断結果が出てからのご対応ではダメなのでしょうか？ 

○いつも子供達のためにありがとうございます。いつも思うのですが。春の遠足がいつも同じ花の国なので、 

動物園、工場見学、水族館など行って欲しい。スクールバスでも行けると思います。シーカヤック毎年やっ 

て欲しいです。寄宿舎も１週間とかでもやって欲しい。子供達はとても行事を楽しみにしています。是非とも 

色々な行事をして欲しいです。 

○低学年時が児童の発達に重要な時期であると思います。教員数の確保をお願いします。 


